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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．ＩＣＴ(情報通信)施 (１)自治体クラウドについて

策について ①自治体クラウド(地方自治体の情報システムをデータセンタ

ーに移し、複数の市町村がシステムを協同で使うことがで

きる環境)について。

(２)ソーシャルメディア(ユーザーの積極的な参加によって成り

立ち、ユーザー間のコミュニケーションをサービスの主要

価値として提供するサービス)活用による行政サービスにつ

いて

①ＳＮＳ(ソーシャルネットワーキングサービス)についての

認識と所見について。

②本市におけるＳＮＳ(ソーシャルネットワーキングサービ

ス)の導入について。

③職員のソーシャルメディア研修について。

(３)地域密着放送について

①八街市防災行政無線の「固定局」について。

②災害時のコミュニティ放送や災害ＦＭ(臨時災害放送局)に

ついて。

(４)情報教育の充実について

①ＩＣＴ教育について。

②教職員の研修について。

③教育クラウド(ＩＣＴを活用したナレッジ共有等により教育

の双方向性を高める)による「協同教育」について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

２ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれるまちづ (１)ＪＲ駅周辺の整備計画について

くり ①ＪＲ八街駅北口の活性化に向けた整備計画について伺う。

②ＪＲ八街駅南口駅周辺の活性化に向けた整備計画について

伺う。

③ＪＡいんば寄り踏み切りの改善に向けた取り組みを伺う。

２．元気のでる農業づく (１)遊休畑利用農園活動について

り ①遊休畑を利用して子どもたちに八街農産物体験活動の機会

を与えることについて伺う。

(２)団塊世代の野菜づくり促進について

①団塊世代に遊休畑を提供して八街農産物の産直・直売活動

を推進していく考えについて伺う。

３．安心で過ごしやすい (１)通学路の整備について

まちづくり ①八街市の通学路の現状と改善要望状況について伺う。

②安全に通学できるための保護整備計画について伺う。

③八街市の安全見守り隊ボランティアの状況について伺う。

４．夢があふれるまちづ (１)市制施行２０周年記念活動について

くり ①市制２０周年冠事業についての具体的な計画を伺う。

②商工会、ＪＡと連携した２０周年記念活動の取り組みにつ

いて伺う。

５．こどもたちの未来づ (１)柔剣道の学習について

くり ①新学習指導要領実施に伴う中学校の柔剣道の学習推進状況

について伺う。

②各中学校における柔剣道学習の安全指導対策について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

３ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．市の組織改革につい (１)副市長の選任の理由と役割について。

て (２)行財政改革推進室の新規設置理由と役割について。

２．住み良いまちづくり (１)生活保護制度について

について ①生活保護世帯・生活保護者の現状と見通しについて。

②生活保護世帯・生活保護者の不正受給防止の具体的対策に

ついて。

③上砂地先に於ける施設の経緯と動向について。

３．農業、産業振興につ (１)国がすすめる「人・農地プラン(地域農業マスタープラン)」

いて の本市の具体的な取り組みについて。

(２)(仮称)酒々井ＩＣ・アウトレットモール付近を活用した農

業、産業振興策について。

４．安心安全なまちづく (１)消防体制の整備について

りについて ①八街消防署・南部出張所の耐震工事について。

②南部出張所耐震工事期間中の消防・救急体制について。

(２)地域防災力の強化について

①本市と国営北総中央水利事業所や各市との地域用水協定締

結へ向けての進捗状況は如何か。

②防火用水として、北総中央用水の排泥工を活用した進展に

ついて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

４ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．希望の持てる街づく (１)次世代を担う子供達の教育について

り ①就学支援として重点をおいて取り組む新たな施策を伺う。

②子供達と地域を結ぶ教育の具体策を伺う。

２．安全で安心な街づく (１)学校施設について

り ①災害発生時に於ける学校施設及び体育館の機能向上の諸策

について伺う。

(２)防災行政無線について

①有事の際、防災行政無線の伝達方法について伺う。

(３)公共施設について

①トイレの現状について伺う。

３．道路問題について (１)道路の冠水について

①側溝のある道路での冠水箇所の対策について伺う。

②側溝がなく冠水している箇所の対策について伺う。

(２)道路の安全性について

①歩道のない通学路について伺う。

②歩道が途切れている箇所について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 5 -

個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心の街づく (１)交通事故防止について

り ①二区スリーエフ脇竹内十字路に信号機の設置を。

②八街バイパスの速度制限を。

③八街東小裏の市道の速度制限を。

(２)防災避難場所について

①市と東京都との災害時応援協定を結んだらどうか。

②東京都八街学園に防災備蓄倉庫を設置できないか。

２．健康で活気ある街づ (１)ピーナッツ駅伝について

くり ①市街地近くでの大会は出来ないのか。

(２)中央公民館元分館について

①元分館の管理･運営はどの様になっているのか。

②市との関わりはどの様になっているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．安心･安全対策につ (１)地域における自主防災組織の設立促進を図ってはどうか。

いて (２)災害予防の取り組みはどうか。

(３)家庭における火災予防推進の取り組みはどうか。

２．障害者福祉の充実に (１)障害者自立支援のための相談支援体制の充実を望むが、基

ついて 幹相談支援センターの主な役割は何か。また、その設置見

込みはどうか。

(２)障害者支援事業の中核を担う「相談支援員」の役割は具体

的に何か。また、「相談支援員」育成の中身と具体的な育成

数値はどうか。

(３)障害者虐待防止法が平成２４年１０月に施行されるが、そ

の下に設置される「障害者虐待防止センター」の主な役割

は何か。また、その設置見込みはどうか。

(４)地域生活支援事業の平成２４年度以降の見込み量の確保に

ついて、その具体的な方策はどうか。

３．人にやさしい道路づ (１)道路後退用地の整備の実態はどうか。

くりについて (２)舗道段差解消への取り組みどうか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

７ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．市民の安心な生活づ (１)生活保護について

くり ①受給資格の認定基準と調査方法について伺う。

②受給資格者の認定後の調査が定期的にされているのか伺う。

③生活保護を脱却しやすくする本市の具体的な取り組みがあ

るのか伺う。

(２)不正受給者について

①不正受給者の現状と推移を伺う。

２．安全な農業推進のま (１)放射能問題が影響している園芸用廃プラスチック(ビニー

ちづくり ル)の処理と処理場について。

①現在の処理工場(東金市)の状況はどうなっているのか伺う。

②処理工場の稼働の見通しは如何か。

③本市において昨年のビニール(震災以降)を今年使用してい

る所があるが、ビニールの放射能検査・調査の実態を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

８ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．原発事故への対応に (１)補償について

ついて ①農産物等の被害補償は。

②今後の補償要求は。

(２)脱原発をめざす首長会議について

①首長会議への参加は如何か。

②再生可能なエネルギー政策の推進を。

２．国保問題 (１)広域化について

①国保運営の健全化を図れるのか。

②抜本的な解決への努力を。

(２)国保税の負担軽減を

①軽減対策で払える国保税に。

(３)予防医療の重視で早期発見・早期治療を

①健診費用の助成･免除を。

②高齢者肺炎球菌ワクチンの予防接種について。

３．安全･安心のまちづ (１)第９次交通安全計画について

くりを ①積極的な実施計画を。

(２)道路整備について

①市道の整備、通学路の安全対策を。

②国道・県道の安全対策を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

９ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．介護保険について (１)保険料の軽減を

①滞納者世帯の増加、給付制限者の増加について。

(２)第五期介護保険制度について

①訪問介護の生活援助時間短縮について。

②介護予防訪問介護のサービス提供時間について。

③送迎サービスについて。

④介護報酬改定の見直しを。

２．環境問題について (１)ごみの置き去り(ポイ捨て)の対策を

①市あげての対策を。

(２)住宅用太陽光発電設備導入と自治体の積極的な導入を

①申請状況は。

②市の設置計画は。

３．高齢者対策について (１)孤独死の防止を

①市の対策は。

(２)高齢者の安否確認を

①地域ごとに専門委員の配置を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１０ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)楽しく学び生活できる学校に

①どの子も勉強がわかるように。

②子どもの状況把握について。

③不登校をなくすための抜本的対策を。

２．子育て支援・青少年 (１)虐待防止について

支援の充実を ①早期発見につなげるために。

(２)子どもたちの居場所確保を

①各学区に児童館の設置を。

②子育て親子の交流の場について。

(３)「子育て新システム」について

①制度の導入をしないよう国に要求を。

(４)青少年への支援について

①引きこもり対策を。

②青少年に関する相談窓口設置を。

３．道路の安全対策強化 (１)交通事故防止対策について

を ①速度規制を。

②カーブミラーの設置について。

③一区５０号線の拡幅を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 古場 正春

１１

質 問 事 項 要 旨

１．平成２５年度の八街 (１)加速的に減る八街市の人口

市は ①人口減少の歯止めになる対策は。

②八街市の地域資源を生かしたいつまでも八街に住みやすい街

づくりは。

③第２次基本計画では２０１５年度の総人口を 80,000 人と予

測している。この数値は非現実的で不可能な目標値だと

思われるが、修正は。

④子供の減少は深刻で、過去５年間で市内９つの小学校で計

約1,000人、市内４つの中学校で約500人生徒数が減っている

が、今後の小中学校の統廃合の計画は如何か。

⑤第２次基本計画では、平成２７年度に将来人口に於ける

１５歳未満の割合を１３．４％まで落ちると予測している

が、平成２３年３月現在１２．８％まで落ちている。子供

の減少に対する具体的な対策は。

(２)危機的な八街市の財政状況

①第２次基本計画では財政推計の割合を、市税４４．１％としてい

るが、平成２４年度当初で市税の割合は３５．１％である。平成２

４年度当初の財政調整基金取崩は７．６億円とのことで、残金は

５．３億円程まで減る。八街市の財政が近い将来破綻する可能

性があると思うが具体的な対策は。

２．大きな夢に繋がる活 (１)八街のＰＲ活動と観光誘致

性化ＰＲは ①≪ぬか漬けマン≫なるキャラクターで落花生のPR活動をしてい

るが、格好悪すぎて、逆に八街市のイメージダウンに繋がりかね

ないか伺う。

②大型農産物販売所を市が旗を振って開設してはどうか。

③酒々井ＩＣ開通とその後のアウトレットモール開業で酒々井への
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質 問 事 項 要 旨

観光客増が見込まれる。酒々井まで来た観光客を八街まで呼び

込む策を市は何か考えているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

１２

質 問 事 項 要 旨

１．高齢者福祉計画 (１)地域活動拠点の整備

①各区集会所等の耐震診断について。

②健康、生きがいづくりを支援するため卓球台、カラオケセ

ットの整備について。

③小間子野馬捕込公園内集会所用地に公的施設の建設を求め

るが如何か

(２)孤独死の対策

①孤独死対策の現状について。

②地域密着民間事業者と高齢者見守りネットワーク協定の締

結する考えはないか。

２．交通安全対策 (１)通学路の安全対策

①国道４０９号及び県道で信号機のない横断通学路は何箇所

か。

②これらの整備計画及び横断旗の設置について。

③国道４０９号六区光ヶ丘入口への信号機、警告回転灯及び

横断旗設置について。

④主要地方道成東・酒々井線、大宮神社前横断通学路の整備

について。

(２)児童の見守り

①防災無線による下校告知ができないか。

３．市制２０周年事業 (１)キャラクターの活用策

①市制２０周年事業におけるキャラクターの活用策について。

②多様なステッカーを作成、市長車を含め公用車への添付に

ついて。

③市庁舎等、主な市施設玄関に等身大のステッカーの添付に

ついて。
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質 問 事 項 要 旨

④会見室バックボードを作成、魅力ある情報の発信について。

(２)史跡の充実

①小間子野馬捕込跡にモニュメント設置について。

４．道路事業 (１)狭隘道路対策

①市道０８００４号線の待避所設置について。

②市道２８００１号線の待避所設置及び補修計画について。

５．防災問題 (１)放射能対策

①放射能測定器の貸出を求めるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１３ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．交通安全について (１)通学路の安全対策について

①危険箇所の把握はどの様になされているのか伺う。

②通学路を総点検し、「ゾーン３０」の整備を望むが如何か。

③学校での安全教育はどの様になされているのか伺う。

２．公園について (１)公園の整備について

①中央公園、けやきの森公園の遊具の充実を求めるが如何か。

②高齢者の健康維持のための遊具設置について伺う。

③今後、市民が集える公園を増やす予定はあるのか伺う。

３．高齢者問題について (１)高齢者の健康促進について

①健康体操を各地域で行えないか伺う。

②市のオリジナル体操をつくっては如何か。

(２)介護支援ボランティア制度について

①本市として介護予防推進のため、介護ボランティアポイン

ト制度を導入すべきと思うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１４ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．小学校の栽培学習に (１)小学校の教育ファームや学校菜園への取り組みについて伺

ついて う。

(２)他市で活用実績がある「落花生栽培キット」の栽培を本市

の小学校の教育にも導入出来ないか伺う。

２．広報活動について (１)「広報やちまた」が月２回発行となったが、その成果を伺

う。

(２)コンビニに広報紙を配置し市民サービス向上が出来ないか

伺う。

(３)八街市のホームページにおけるアクセシビリティへの取り

組みを伺う。

３．環境問題について (１)八街市地球温暖化実行計画の検証結果を伺う。

(２)本年度の温暖化対策や節電計画、今後の計画を伺う。

(３)環境美化対策に、フラワーセンターの開設が出来ないか伺

う。

４．榎戸駅について (１)榎戸駅周辺整備の進捗状況と整備構想を伺う。

(２)榎戸駅東口開設へのタイムスケジュールを伺う。

５．防災について (１)防災無線のデジタル化で可能になる機能を伺う。

(２)家庭用に防災ラジオや防災メールの配信を求めるが如何か。

(３)災害に強い街をＰＲし街づくりや企業等を誘致する考えを

伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

１５ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．防災問題について (１)大規模災害について

①被害状況の把握はどの様な体制になっているのか。

②災害時の備蓄倉庫活用は、どの様な段取りになっているの

か。

③公共施設の利用方法の周知徹底は、されているのか。また、

各公共施設の設備や役割は、マニュアル化してあるのか。

特に発電機の整備はされているのか。

④各区や町内会との連携は如何になっているのか。

⑤災害時、災害後の復旧にあたって、他団体の協力体制は、

如何か。

(２)福島第１原発事故の諸問題について

①東京電力に対しての請求がされたとのことだが、具体的に

は如何か。

②東京電力の電気料金値上げに対してどの様に対処されたの

か。

③東京電力の農作物被害の補償については、どの様に進捗し

ているか。特にＪＡ等の系統に所属されていない方々の対

処は、万全か。

④国からの放射能測定器が導入されるとのことだが、その運

用方法については如何か。

⑤学校給食の食材について

⑥市民からの線量調査依頼の動向は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

１６ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．地籍調査について (１)千葉県と印旛管内の「地籍調査」実施状況について伺う。

(２)本市は、国土交通省の公開情報において「地籍調査」未実

施自治体とされているが、その理由を伺う。

(３)地方分権一括法による法定外公共物の「地籍調査」の状況

について伺う。

(４)「地籍調査」の費用負担割合について伺う。

(５)「地籍調査」未実施による市民の不利益について伺う。

２．教育問題について (１)家庭における、家族との会話や食事の時間の状況について

伺う。

(２)テレビ、ゲーム、携帯電話のメール時間の状況と改善に向

けての取り組みについて伺う。

(３)規範意識の醸成と保護者の協力状況について伺う。

(４)家庭学習時間の改善と指導について伺う。

(５)長期休業日等の学習サポート対策について伺う。

(６)読む能力・書く能力・数学的な考え方の状況について伺

う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


